

## Candillargues

### Une centaine de convives au repas des aînés

Ce sont plus de 100 seniors qui ont répondu à l'invitation du CIAS (Centre intercommunal d'action sociale) de l'Agglomération du Pays de l'Or, ce mercredi 13 décembre, en salle Simone Veil, pour un super repas fait maison par le personnel intercommunal.

Étaient également présents Anthony Melin, le maire, Christian Billébault, le vice-président du CCAS (Centre

communal d'action sociale) et Christian Quesque, le vice-président en charge à l'Agglomération du CLAS. Ils ont largement répondu aux nombreuses questions de l'assistance et remercié tous les bénévoles qui ont participé à l'organisation de l'événement. Animée par l'orchestre Quartet feeling, l'après-midi fut dansante jusqu'en début de soirée !

► Correspondante Midi Libre : 07 80 04 35 13



Un moment de partage et de convivialité pour les anciens du village.

## Mudaison

### Un film sur l'ampélographe Pierre Galet et la vigne

La saison 23-24 de Docs au Pays de l'Or, trois regards sur la science, s'ouvre ce dimanche 17 décembre, à 18 h, salle La Cave, avec la diffusion du documentaire *De la liane sauvage à la vigne de l'avenir*, réalisé par Clotilde Verriès. Avec interviews et rencontres d'anciens élèves, ce film donne à voir la vie riche de Pierre Galet, enseignant et chercheur montPELLIéRAIN qui a consacré sa vie à la vigne. Il a été l'un des plus grands contributeurs aux connaissances actuelles sur les cépages du monde entier (l'ampélographie). A travers des images d'interviews de Pierre Galet ponctuées de nombreux témoignages de personnes l'ayant côtoyé (dont beaucoup d'élèves), le documentaire permet de comprendre le rôle qu'il a joué dès ses études d'ingénieur agro en tant que contrôleur des vignes. Il observera à l'époque les fleurs, les poils sur la



plante, la disposition des vrilles sur les rameaux et imaginera un système facilitant la reconnaissance des cépages. Il a écrit de nombreux ouvrages qui font toujours référence et constituent des herbiers de graines et feuilles de vigne rapportées de ses nombreux voyages. Disparu en décembre 2019 à presque 99 ans, Pierre Galet a marqué à jamais le monde de la vigne !

► Correspondante Midi Libre : 07 80 04 35 13

## EN BREF

### Palavas-les-Flots

**CONCERT.** Le chanteur Palavasiens Lucas donnera un concert de Noël ce dimanche 17 décembre à 18 h en l'église Saint-Pierre au profit du Téléthon. Il interprétera pour l'occasion les grands classiques de Noël et il sera accompagné de son guitariste Yannick L'Herron.

> Billetterie sur place à partir de 17 h 30 au tarif de 3 €

### Valergues

**LOTO.** Ce Dimanche 17 décembre à 17 h, salle Lucien Rious, l'Ostau Valergau, Chemin de Cazals et à l'initiative du Comité Lou Seden, la mairie de Valergues et les associations et les commerçants valerguois organisent un grand loto caritatif en faveur de Jean-Philippe Robert, garagiste valerguois, tragiquement touché par un incendie le mois dernier. La solidarité a semblé naturelle à tous pour cet enfant du pays, issu d'une famille valerguoise, toujours disponible et prêt à rendre service.

► Correspondante Midi Libre : 06 26 34 39 81

## Palavas-les-Flots

### Les Flots Enchantés surfent sur leur première vague de succès

La première édition du village de Noël Les Flots enchantés est ouverte ! L'inauguration a eu lieu ce vendredi soir, vers 19 h. Après une déambulation festive des chars de Noël de l'association Los Popinos et les Arts scène lapins, le cortège du Père Noël est arrivé sur la promenade de la Fraternité, en face de mer de la rive gauche. Le Père Noël, après avoir distribué quelques papillotes, a rejoint le maire de Palavas, Christian Jeanjean, pour couper le ruban du village aux côtés d'enfants de Palavas.



Père Noël et maire de Palavas ont coupé le ruban avec les enfants.

#### Ateliers créatifs et parades

Les visiteurs, très nombreux en cette première soirée, ont pu déambuler sur la promenade pour s'émerveiller devant les chalets et les décorations. « Cette inauguration est une réussite ! » annonce le maire

lors d'un discours bref dans lequel il remercie les nombreux participants sans qui le village n'aurait pas pu voir le jour. Au final, c'est tout le monde qui a contribué au succès de cette première soirée en mettant en

place un village plus local et accessible pour que tout le monde en profite. Et ce n'est pas tout ! Le week-end aura également été riche en activités de Noël avec des ateliers créatifs, des parades et déambula-

tions festives, et plein d'autres propositions.

> Ouverture : tous les jours de 11 h à 21 h sauf le 24, 31 décembre et le 7 janvier de 11 h à 19 h.

► Correspondante Midi Libre : 07 68 37 88 08

## Lansargues

### Un point sur les travaux autour de l'église

En septembre dernier, la municipalité de Lansargues a lancé les travaux d'aménagement autour de l'église Saint-Martin. Avant les fêtes de fin d'année, rencontre avec Nicolas Noguera, premier adjoint au maire en charge des travaux sur la commune. « Les travaux sont dans les temps. Les entreprises chargées du chantier ont profité du temps clément pour les réaliser. Ces travaux étaient classés en trois parties : la première c'était la réfection de la rue Henri Esteve, la deuxième la rue et l'impassée des Sophoras et la troisième rue de l'hôtel de ville et le Plan

du Four. Les deux premières ont été réalisées. La rue Henri Esteve a été rendue aux piétons et véhicules, la deuxième rue des Sophoras la sera bientôt. Quant à la troisième tranche, si tout va bien elle devrait être terminée en avril 2024. » L'élu précise que les travaux vont cesser provisoirement pendant les fêtes pour reprendre mi-janvier. La circulation sera modifiée temporairement avec un plan de circulation qui permettra toutefois des déplacements autour de l'église.

Le jardin qui a remplacé le parking, route de Valergues, est en cours de finition. 15 arbres ont



La rue des Sophoras réaménagée est rendue aux piétons.

été plantés autour de l'église. Les espèces choisies par le maître d'œuvre, l'agence Atelier St

tes de Montpellier, sont de type savonniers, pistachiers, camphriers, margousiers ou faux poiriers, essences ayant des racines plongeantes et peu consommatoires d'eau. La Croix rue des Sophoras va être rénovée après l'enlèvement définitif de la grille. Côté presbytère la porte va être rafraîchie et la façade subira un nouveau crépi. « Nous sommes conscients du désagrément apporté aux riverains et usagers autour de l'église, mais ces travaux étaient nécessaires dans le but de rendre aux piétons la place qu'ils doivent avoir au cœur du village. »

\* \* \*  
Une seule  
adresse pour  
vos cadeaux déco  
**inception**  
aménagement d'intérieur et décoration

NOUVEAU  
SUR MAUGUIO

VOTRE BOUTIQUE  
DE DÉCORATION

ZAC de la Louvade  
282 Rue Merlot  
34130 MAUGUIO

